

Spielbericht 6. Spieltag

Mannschaft: AK65 Herren 1 - 4E

Austragungsort: Heimspiel

Ligaspiel am 11. Sep. 2025

Endspiel 2025

Zum letzten Ligaspiel der Saison trafen sich die Mannschaften des GC Hösel, GC Haan-Düsseltal, GC Felderbach, GC Hubbelrath sowie des GC Velbert-Kuhlendahl zum Heimspiel der AK 65-1 im GC Grevenmühle.

Aufgrund der starken Regenfälle in den Tagen zuvor wurde in Absprache mit dem LGV entschieden, alle Bunker aus dem Spiel zu nehmen. Das Turnier wurde daher als nicht vorgabewirksam gewertet.

Der Wettergott meinte es nicht allzu gut mit uns: Immer wieder zogen Schauer und starke Windböen über den Platz – ein anspruchsvoller Spieltag war somit garantiert. Die Fairways präsentierten sich in gutem Zustand, während die schnellen Grüns für manche Spieler eine echte Herausforderung darstellten – ein Drei-Putt war schnell notiert.

Tagessieger wurde der GC Hösel. Der GC Haan-Düsseltal sicherte sich mit dem zweiten Platz den Gesamtsieg mit 29 Punkten – herzlichen Glückwunsch zum Aufstieg!

Wir selbst konnten den Heimvorteil diesmal leider nicht nutzen. Dennoch freuen wir uns, dass wir nach dem Aufstieg in dieser Saison den **vierten Platz** und damit den **Klassenerhalt** sichern konnten.

Ein großer Dank geht an alle Helferinnen und Helfer: Joachim, Sandro, Wolfgang, Ernst, Raimund, Adnan, das gesamte Gastro-Team, Fabian aus dem Sekretariat sowie Gerd Grashaus und sein Greenkeeping-Team. Ohne euch wäre ein solcher Spieltag nicht möglich gewesen!

Mit sportlichem Gruß
Dieter Stallknecht

Unterstützt von: